



Avances tras la reunión para la reapertura de las farmacias de guardia. De momento abrirán todos los viernes, fines de semana y festivos.

Tras la reunión mantenida el día 14 con el Colegio de Farmacéuticos de Madrid, éste se compromete a la apertura de las farmacias de guardia todos los viernes, fines de semana y días festivos del año. El Ayuntamiento lo considera insuficiente y continuará su lucha para conseguir que vuelvan a abrir todos los días.

El Alcalde y la Concejala de Bienestar y Salud mantuvieron el día 14 una reunión con el Presidente y el Vocal de Titulares del Colegio de Farmacéuticos de Madrid (CFM) para intentar lograr la reapertura de las farmacias de guardia todos los días del año. Una de las propuestas del Colegio era iniciar una experiencia piloto para su reapertura todos los sábados y domingos. Tras la negociación, ésta fue ampliada y abrirán también todos los viernes y festivos del año.

El nuevo calendario de aperturas supone que San Martín contará con una farmacia de guardia abierta cuatro o cinco días a la semana, dependiendo del cuadrante, ya que los turnos entre el lunes y el jueves se repartirían entre los pueblos de la zona excepto Villa del Prado. Este calendario comenzaría a aplicarse el viernes 23 de enero.

El Ayuntamiento agradece el esfuerzo realizado por el CFM pero considera insuficiente la propuesta, por lo que continuará peleando para conseguir la apertura todos los días del año y mantendrá abierta tanto la recogida de firmas presenciales y digitales como las negociaciones con todos los organismos implicados.